

Young people should follow in their parents' footsteps when choosing a profession

Мнение Я не думаю, что дети должны следовать специальности своих родителей.	Мнение I do not think that children should follow their parents major.
1. утверждение Прежде всего, дети могут иметь разные интересы, чем их родители.	1. утверждение First of all, children can have different interests than their parents.
пример Например, родители могут быть врачами, но их дети заинтересованы в программировании.	пример For example, parents might be doctors but their children are interested in program writing.
Нет смысла заставлять их идти по пути родителей, так как они не будут счастливы лечить пациентов.	There is not use in forcing them to follow parents' path since they will not be happy to cure patients.
2.утверждение Во-вторых, наличие профессии, которая не нравится человеку, делает его плохим работником.	2.утверждение Secondly, having a profession that a person does not like is going to make him a poor worker.
пример Например, работа, как правило, отнимает большую часть жизни людей, и долгое время делать что-то хорошее невозможно, если человеку это не нравится.	пример For instance, work usually takes a great part of peoples' life and it is and it is impossible to do something good for a long time if a person does not like it.
Более того, жизнь в соответствии с чужой мечтой никогда не заканчивается хорошо.	Moreover , living up to someone else's dream never ends up well.